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Il est évident que l’utilisation répétée du centre sportif 
pour l’organisation événementielle pose des problèmes 
organisationnels importants. Des dernières discussions, 
une volonté commune émerge, le politique et                     
l’économie désirent avancer sur ce projet. En 2024, nous 
devrons nous pencher sérieusement sur l’élaboration 
d’une solution pour garder cette belle dynamique.

Le projet de rénovation du bâtiment de la piscine, 
encore en phase d’avant-projet, se poursuit et une 
demande pour le crédit de construction sera en principe 
déposée auprès des organes législatifs l’automne 
prochain. Cette phase a pris le temps d’intégrer un 
partenariat public-privé qui permettra de développer 
l’aspect « quatre-saisons », et également de revoir la 
copie en étudiant un bâtiment respectant les meilleures 
normes énergétiques. Aux yeux des Municipalités de 
Bullet et Sainte-Croix, il est important tant d’un point de 
vue touristique, mais peut-être encore plus pour notre 
population, puisqu’il permet à un bon nombre de jeunes 
et moins jeunes de passer de belles journées d’été au 
bord de l’eau.

fb.me/MuniSainteCroix

Nouvelle salle de gym

Cette année, nous avons pu mettre en service la 
nouvelle salle de gym de la Gare. Les écoles ainsi que 
les différents clubs sportifs ont pu en prendre 
possession dès la rentrée d’août. Le projet a respecté les 
délais ainsi que le budget. Les dernières finitions et le 
bouclement du projet sont à bout touchant. Afin 
d’amener la population à s’approprier cet ouvrage, nous 
organiserons au printemps prochain une journée portes 
ouvertes, ce qui permettra d’inaugurer ces installations.

Des projets pour 2024
Sylvain FASOLA

Dernier bulletin municipal de l’année, l’occasion de 
faire le point sur certains éléments importants 
concernant directement ou indirectement mon 
dicastère.

Comme évoqué dans une édition précédente, le Club 
des aînés a tiré sa révérence en 2023, mais les activités 
quant à elles se poursuivent au sein du restaurant de 
l’Arbre de vie sur le site des Rosiers. Pour 2024, la 
Municipalité entend mettre en place une nouvelle 
formule, invitant largement les aînés pour un moment 
convivial. L’idée est d’organiser un repas au printemps, 
qui devrait favoriser les échanges et les rencontres. 
Nous communiquerons les modalités détaillées en 
temps utile.

Le besoin d’une halle polyvalente est reconnu depuis 
plusieurs années, après une période pandémique qui 
avait quelque peu mis en sommeil certaines 
manifestations à large échelle, l’année 2023 nous a 
rappelé combien notre commune est riche en termes    
d’événements. 
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